

Die BfM-Fraktion konnte keine wesentlichen Fehler in den Jahresabschlüssen finden. Die Vorlage findet dennoch keine Zustimmung der Fraktion, weil zur Finanzierung des Haushaltes 2013 der ermittelte Überschuss aus dem Haushalt 2012 direkt verwendet wurde. Dies erfolgte auf Grundlage des Jahresabschlusses 2012 und ohne gesonderten Ratsbeschluss. Dies stellt nach Auffassung der BfM-Fraktion einen Verstoß gegen die Gemeindeordnung dar.

Die Verwaltung erläutert, dass dieses Verfahren in enger Abstimmung mit der Kommunalaufsicht erfolgte und das Vorgehen von dort ausdrücklich gebilligt wurde.